

Datos biográficos de Adolfo Hitler

Ante la resonancia que están logrando los Ejércitos de Alemania por su Führer, publicamos los siguientes datos biográficos de Hitler tomados de la obra escrita por el Dr. Lemberg por el propio Canciller que es, sin disputa, el hombre sobre el que van cayendo los destinos del mundo.

El 20 de abril de 1889 nació en Braunau sobre el lago de Waldviertel de la Baja Austria. El padre fue un funcionario aduanero. En 1903. A la edad de 14 años va a Viena donde trabaja como auxiliar de albail. En 1912 se radica en Munich y gana su sustento ocupándose como carpintero y luego como dibujante de arquitectura y acuarelista.

En agosto de 1914. Estalla la Guerra Mundial y Hitler se enrola como voluntario en el ejército alemán. En 1916, toma parte en la batalla del Somme. Es ascendido a Cabo y recibe la "Cruz de Hierro". El 7 de octubre de 1916, cae herido y es enviado al Hospital de Bealitz, cercano al Hospital de Pesevalk en Pomerania y vuelve a Munich; interviene en política e ingresa en el Partido Obrero alemán. El 24 de febrero de 1920 actúa, por primera vez como orador en el mitin inicial del partido. 1920. Consagra la svástica como emblema del partido.

El 20 de diciembre de 1920, el diario "Völkischer Beobachter" pasa a ser el órgano central del partido. El 27 de enero de 1923. Primer Congreso del Partido en Munich. 8 de noviembre de 1923. Estalla la revolución Nacional-socialista en Munich; la acción fracasa y el Partido es disuelto. 12 de noviembre de 1923 Hitler es apresado. Febrero de 1924 comienza el proceso contra Hitler.

10 de abril de 1924. Es conducido al presidio de Landsberg, donde escribe su libro "Mein Kampf" (Mi lucha) el 20 de diciembre de 1924. Sale de la prisión. 27 de febrero de 1925. Reanuda la Jefatura del Partido. 5-4 julio 1926, segundo Congreso del Partido en Weimar. 19-21 agosto 1927, tercer Congreso del Partido en Nuremberg.

Mayo de 1928. El Partido tiene 12 representantes en el Reichstag. 1-4 de agosto de 1929, cuarto Congreso del Partido. 14 septiembre de 1930, seis mil electores votan por el N.S.D.A.P. y resultan elegidos 107 Diputados Nacional-socialistas en el Reichstag. Como partido minoritario es el segundo en Alemania.

15 de marzo de 1931. El Partido inicia tenaz campaña contra la política del Canciller Brüning y contra los acuerdos de Dawes y Young. Febrero de 1932. Hitler tercia como candidato a la Presidencia del Reich.

TEMAS DEL MOMENTO

Sin Europa es imposible resolver el "problema del trigo"

En Washington se iniciaron a mediados del mes de julio las sesiones de la Conferencia del Trigo convocada por los Estados Unidos en unión de Inglaterra, y en la que toman parte además de los países citados, Argentina, Australia, y el Canadá. La tarea principal encomendada a esta Conferencia consiste en resolver de alguna forma el problema de superproducción que amenaza gravemente a la estructura económica de estas importantes regiones productoras de trigo. El Subsecretario de Estado Norteamericano Sumner Welles esbozó el cometido señalado a esta Conferencia al decir que "en el transcurso de un año más los sobrantes de trigo, que ya habían alcanzado la cifra de 50.000 millones de kilos, pesarán enormemente sobre el mercado mundial, a menos que los países productores adopten energéticas medidas para resolver los problemas nacidos con la guerra. Teniendo en cuenta la decisiva preponderancia inglesa en esta Conferencia no es de extrañar ciertamente que se describa en ella la más sencilla y fácil solución del problema, es decir, la supresión de ese bloque que el derecho de gentes prohíbe extenderse a los viveres destinados al consumo de la población civil. Si los Estados Unidos proyectasen en serio salvar las graves situaciones económicas que a los países productores se les originan con el exceso de trigo que no tienen actualmente en el mercado, y quisieran preocuparse por la justa distribución de tales existencias, sería su primer deber tanto según las más prudentes y objetivas leyes económicas, como en atención a los enajenables principios básicos de la Humanidad, rebelarse contra el bloqueo inglés y emplear todas sus energías en la tarea de suministrar cereales a aquellos países europeos que de antiguo vienen dependiendo de las importaciones de ultramar.

Como no es de esperar tal solución de la Conferencia de Washington, puede predecirse un resultado negativo a sus sesiones. Sin suministros a Europa, como el más importante con sumidor que fué siempre, no es posible pensar en la solución de ese abrumador problema de la superproducción triguera, ni en el alivio de las dificultades económicas que esta lleva consigo. En Argentina existen actualmente 45 millones de quintales métricos de trigo que no encuentran mercado y que se hallan todavía en poder de los granjeros y en los almacenes; en los Estados Unidos alcanza asimismo a la cifra total de las existencias que no encuentran comprador a 120 millones de quintales métricos, a los que hay que añadir los 185 millones de quintales métricos que existen

IN MEMORIAM

De D. Gerardo Laiglesia Vicente, insigne caballero agredano.

Hoy celebraba en años pasados el día de su nacimiento, el gran maestro hijo de Agreda don Gerardo Laiglesia Vicente, muerto santamente bajo el manto protector de la Virgen Santísima de los Milagros.

Joven aun, veintidós años contaba, cuando fué preso de una terrible enfermedad, que en poco tiempo terminó cruelmente con su vida, llena de promesas y esperanzas para el futuro.

Fuó un gran periodista, cantor enamorado de las glorias del pueblo en donde viviera la luz primera. Alma y corazón los suyos, forjados en continuo sacrificio y marginados por una educación reciamente española.

Había cursado sus estudios en las Escuelas del Ave María de Granada, de las que era fundador y director, el venerable señor don Andrés Manjón, vivo ejemplo, hoy ante el mundo entero, de las maravillosas virtudes de su Pedagogía. Allí se destacó Gerardo Laiglesia entre todos sus compañeros—siempre tan recordado—por su sólida formación religiosa y cultural, lo que le granjeó las brillantísimas notas conseguidas en sus estudios.

Agreda perdió, con su muerte, las promesas esplendorosas que tan predelero hijo ofrecía; por eso, el pueblo entero le lloró, y por eso, aun se ve su nombre al pie de aquellos trabajos reproducidos con motivo de las grandes fiestas agredanas.

Ante el inmenso dolor que a su familia aflige, que como bálsamo de sus penas la firme convicción de que vivió y murió saturado de enormes virtudes y sufriendo con verdadera santidad y resignación.

Esto nos anima y conforta, pues no dudamos que el Eterno Padre lo tiene en el trono de los elegidos.

Descanse en paz.

J. G. R.

PARA TI, MUJER— La suerte de la fea

En el corro de muchachas levemente vestidas con telas vaporosas, irrumpe Teresita Fuentes con todo su dinamismo y fuerza de expresión:

—Me lo acaban de decir. ¿No lo sabéis? Es una cosa formidable, estupenda, casi de maravilla. Me lo acaban de decir. ¿No lo sabéis?...

—Pero, Teresita, por Dios, ¿qué quieres desembuchar de una vez? Nos tienes en ascuas, dínos lo que sea.

—Secreto, secreto, secreto. Algo grande, inesperado, importantísimo... Vámonos, mujer, no prolongues nuestro martirio e impaciencia.

—Pues allá va. Sostenere mutua mente. La noticia maravillosa, inesperada, formidable, estupenda... es que Socorro Minguez, nuestra dulce e insignificante amiga Socorro... se casa.

—Pero eso no es posible.

—Tu estás soñando.

—Eso no puede ser.

—No digas tonterías.

—Bueno, como queráis—ataja Teresita.—Os digo que se casa. Y que se casa muy bien. Con un muchacho soltero, guapo y de buena presencia. Es rubio, elegante, vive en Madrid y trabaja mucho en su profesión de arquitecto.

—Pepe Garcés?

—El mismo. Se conocieron en Sevilla, se enamoraron como dos tortolitos y se casan dentro de tres meses.

—¿Es posible? Pero si ella es tan fea...

—Cierro. Pero es muy simpática, culta, delicada, sensible y atractiva.

—¿Luego entonces?

—Que ya es cosa hecha. Que se casa Socorro. Que trabaja afanosamente para la formación del nido, y que nunca mejor aplicado el refrán de que "la suerte de la fea la bonita la desea".

Bruno G. SIESO

El Caudillo asiste a unos ejercicios tácticos de la Escuadra

El "Canarias", "El Cervera" y dos flotillas de destructores maniobraron ante el Generalísimo

La Coruña, 14.—Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado del ministro de Marina y de su séquito, salió a las 8.45 de la mañana del Pazo de Meirás para asistir a los ejercicios tácticos de la Escuadra. A su llegada al muelle de La Coruña fué cumplimentado por todas las autoridades rindiéndole honores una compañía con bandera y música, a la cual pasó revista.

Inmediatamente el Generalísimo embarcó en la falúa del almirante, dirigiéndose al crucero "Canarias" donde le esperaba, en la meseta del portalón, el almirante Basterreche, jefe de la Escuadra, disparándose los 21 cañonazos, cubriendo la marinería el pasamanos con los honores de ordenanza.

A las diez y cuarto llegó la Escuadra, saliendo del puerto de La Coruña dos flotillas de destructores que al paso del buque-insignia, hicieron el saludo a la voz.

El crucero "Canarias" hizo un ejercicio de tiro con sus calibres, y el "Almirante Cervera" efectuó otro con artillería de 15 centímetros, disparando a 14.000 metros.

Terminados los ejercicios de tiro se incorporaron las flotillas de destructores, navegando en distintas formaciones hasta las 15 horas, en que se disolvió la Escuadra, realizando el crucero "Canarias" pruebas de fuego en altura y seguidamente otras de superficie, con artillería de 12 centímetros, disparando a 8.000 metros.

Terminados estos ejercicios, se efectuaron otros tácticos en las flotillas de destructores y de abastecimiento de submarinos, disparando cargas de

profundidad, así como cortinas de humo para cubrir la Escuadra, lanzamientos de torpedos, etc.

El buque-insignia, seguido del crucero "Almirante Cervera" y escoltado por diez destructores, pasó después a La Coruña donde fundó a las 8.15 de la tarde, siendo despedido Su Excelencia con los honores de ordenanza, y embarcando a continuación en la falúa, que le condujo al Club Náutico, donde atracó mientras se disparaban los cañonazos reglamentarios y se interpretaba el himno nacional.

Los alrededores del muelle se halla ban ocupados por una inmensa multitud, que no cesó de aclamar y vitorear al Caudillo. En el embarcadero se encontraban la esposa de Su Excelencia, autoridades y numerosas personas, con quienes el Caudillo estuvo conversando durante un rato.

A las nueve de la noche emprendió el regreso al Pazo de Meirás, siendo objeto nuevamente de grandes demostraciones de cariño por parte del pueblo de La Coruña, que se encontraba apinado en las calles del trayecto.

MUJER:

Los voluntarios de la Falange han ido a Rusia a defender contra la barbarie soviética la paz de tu hogar y el alma de tus hijos. La Sección Femenina te invita a hacer llegar a ellos tu gratitud y tu devoción con las prendas tejidas por tus propias manos. Envíalas a nuestras Jefaturas Provinciales Locales y de Distrito.

ULTIMA HORA

INFORMACIONES PROCEDENTES DE LA AGENCIA EFE

Inauguración de una barriada en Cerro Muriano.—Bilbao, celebra las fiestas de la Virgen de Begoña.—Los alemanes cogen otros 20.000 prisioneros en Ucrania

BAUTIZO POPULAR

Tarragona.—Ha sido bautizada una niña, hija del caballero mutilado, voluntario de la División Azul, Marcelo Jiménes.

Al acto asistió el vecindario de la barriada en que vive la niña que fué apadrinada por el alcalde de la ciudad y su esposa quienes además de costear todos los gastos del bautizo hicieron a la neófito donación de una Cartilla de Ahorro con 250 pesetas.

NINAS FRANCESAS EN LOS CAMPAMENTOS FEMENINOS

Tarragona.—Han llegado quince niñas francesas, hijas de súbditos españoles para asistir a los campamentos femeninos que la Jefatura provincial tiene magníficamente instalados en bellos lugares de la costa.

LAS FIESTAS BILBAINAS

Bilbao.—Se están celebrando con extraordinaria animación las fiestas de Nra. Sra. de Begoña. Asistirán al Santuario más de 60.000 fieles y comulgarán más de 35.000.

El Alcalde en nombre de la Corporación prestó juramento de defender el misterio de la Asunción.

VIAJE DEL MINISTRO DE EDUCACION

Jaca.—El Ministro de Educación visitó San Juan de la Peña, recorriendo con toda minuciosidad todos los lugares del Monasterio.

Después presidió la clausura de la Semana de Estudios gráficos.

INSPECCION DE SERVICIOS DE FALANGE

Las Palmas.—El Vicesecretario del Movimiento Sr. Luna ha efectuado visitas oficiales de inspección a las dependencias del Cuartel de F. E. T. J.

Presenció un desfile del Frente de Juventudes y más tarde presidió un Consejo extraordinario provincial.

Se mostró muy complacido del estado de todos los servicios.

INAUGURACION DE UNA BARRIADA

Córdoba.—Ayer se inauguró una barriada de casas en la Colonia de "Cerro Muriano" que será destinada a la Sección de "Hogar y Descanso" de la Sección Femenina de la provincia.

Presidió todos los actos el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento.

COMENTANDO UNAS DECLARACIONES

Berlin.—La Prensa comenta las declaraciones conjuntas de Inglaterra y Estados Unidos, que tienden a una modesta invitación a los países anglosajones para adquirir armas en el centro europeo al objeto de privar a Alemania de su adquisición.

Es objeto de comentarios humorísticos tal programa.

INTENTO DE ATAQUE AEREO FRACASADO

Berlin.—En la tarde del jueves los ingleses intentaron atacar el litoral francés; pero fueron disueltos las escuadrillas británicas por nuestros cazas y derribados nueve aviones.

LA CONFERENCIA ROOSEVELT-CHURCHILL

Washington.—Ha sido autorizada la publicación de la fotografía obtenida durante la conferencia Roosevelt-Churchill a bordo del acorazado "Prince of Wales".

DESEMBARCO DE HOPKINS

Amsterdam.—Sumer Welles y Hopkins, que acompañaron al Presidente norteamericano durante su conferencia con Churchill, han desembarcado en el puerto de Portland y el Presidente desembarcará en la mañana de hoy en Nueva Inglaterra.

Se espera que Roosevelt proporcione detalles de la anunciada declaración conjunta.

HACE FALTA MAYOR AYUDA

Washington.—El Presidente de la Comisión de armamento, Beaverbrook, ha declarado que el material entregado, hasta ahora, por Norteamérica no es suficiente a cubrir las necesidades de la guerra.

Telegrafían de Montreal que Pusms Director de la Comisión británica de adquisiciones de armamento en Norteamérica, ha muerto en un accidente de aviación en Inglaterra.

ATAQUE AEREO A ALEMANIA

Londres.—Un comunicado del Ministerio del Aire anuncia que más de 300 bombarderos operaron la noche última, en un ataque de gran envergadura, sobre Hannover, Brunswick, Magdeburgo, los muelles de Rotterdam y el puerto de Boulogne. Fué alcanzado un barco de abastecimiento enemigo, que se hundió.

No regresaron trece bombarderos.

AVANCE DE LAS TROPAS DE FINLANDIA

Ha sido ocupado Virun y Elisenvaara, importante nudo de comunicaciones hacia San Petersburgo.

VEINTE MIL RUSOS PRISIONEROS

Berlin.—En un sector cercado por el Ejército del Reich fueron recogidos, el día 14, 20.000 prisioneros y resultaron destruidos 32 carros, 85 cañones y un tren blindado.

Una ampliación, facilitada anoche dice que se dibuja con creciente claridad el total hundimiento de la resistencia roja en el Oeste de Ucrania.

La aviación alemana ha bombardeado fuertemente las líneas enemigas y destruido 16 aparatos.

En el sector central fueron derribados otros 15 aparatos y en el puerto

de Odesa fué alcanzado gravemente un destructor bolchevique.

ATENTADO CONTRA UN MINISTRO JAPONES

Tokio.—Ha sido víctima de un atentado el barón Hiránuma, Ministro sin cartera.

El autor del atentado había sido recibido para entregar al barón Hiránuma un pincel para escribir y en el mismo momento en que aparentaba sacar el encargo hizo un disparo, causándole graves heridas. El ministro trató de defenderse y detener al agresor.

El Emperador ha enviado su Médico para asistir al herido, que se encuentra en grave estado.

Se desconocen las causas del atentado.

Las Fiestas de Burgo de Osma

Se están celebrando las populares fiestas de San Roque en la simpática villa burguesa.

La tradicional procesión con la Imagen de Nra. Sra., se celebró ayer con gran concurrencia de fieles. La presidencia del Rvdmo. Prelado con todas las autoridades civiles y militares de la villa.

Los conciertos dados ayer por la Banda de Falange Española. Tradicionalista y de las Jons, fueron muy celebrados y los bailes públicos y de Sociedad han estado concurrenciosos.

Esta mañana ha tenido lugar solemne procesión de San Roque, patrón de la villa, y después se ha celebrado misa solemne en la S. I. Catedral, ocupando la sagrada cátedra el Rvdmo. P. Fr. Gabriel Miella Torrubia, misionero franciscano.

De doce a dos se ha verificado otro gran concierto en la Plaza del General Franco.

Esta tarde a las seis se celebrará la primera novillada lidiándose cuatro escogidos ejemplares de la acreditada ganadería de D. Juan Gallardo de Baños de Montemayor (Cáceres), con divisa azul y grana, por los afamados y aplaudidos diestros Eugenio Fernández "Angelete" y Manuel Torres "Bombita" con sus correspondientes cuadrillas.

Por la tarde se lidiarán otros cuatro novillos-toros, por "Angelete" y "Curro Cano".

CRIANDO A TU HIJO

al pecho puedes conseguir libranza de las enfermedades que el calor favorece y, tal vez, de la muerte.

La guerra contra Rusia

Nuevos desastres rusos en la batalla de Ucrania

En la costa del Mar Negro

Informan de Berlín que en una ampliación del comunicado militar, la agencia oficiosa alemana dice que el Ejército alemán ha conquistado gran cantidad de terreno y han alcanzado ya en algunos puntos la costa del Mar Negro.

Dado que el curso inferior del Dnieper, más abajo de Kiev, se encuentra ya bajo la acción de las armas alemanas, este río, de 700 metros de ancho en esta región, ha perdido ya casi toda su importancia como vía de comunicación de los soviets.

Como, además las tropas aliadas dominan varias líneas férreas en el sur de Ucrania, se puede decir que está paralizado todo el tráfico de la región.

Los Soviets no podrán seguir conservando la pequeña curva del Dnieper hasta ahora en su posesión.

Inglaterra entregará un nuevo país al bolchevismo.

Comunican de Berlín que en relación con los acontecimientos del Irán se ha recordado en la Wilhelmstrasse un artículo oficioso publicado en Teherán, en el que, una vez más, se protesta energicamente contra el último discurso de Eden y se declara que la pretendida estancia ilegal de tropas alemanas en el Irán no es más que una invención de la propaganda británica. En los medios políticos de la capital del Reich no se cree que el soberano del Irán vaya a dejarse intimidar por la primera amenaza inglesa. "El hecho de que la propaganda británica—se añade en la Wilhelmstrasse—se esfuerce ahora en demostrar que los soviets, en virtud de ciertos convenios suscritos por el Irán, tendrán derecho a hacer entrar en ciertas condiciones, tropas soviéticas en territorio persa, demuestra únicamente que Inglaterra está dispuesta a entregar un nuevo país al bolchevismo." El artículo oficioso publicado en Teherán—se declara por último—es completamente claro y rotundo en lo que se refiere a su posición frente a las maniobras de la propaganda inglesa.

Las tropas alemanas llegan al mar Negro

Declaraciones de un general rojo.

Dicen de Berlín que las operaciones para quebrantar la resistencia soviética en la región de Uman han terminado con el aniquilamiento completo del 6.º y 12.º ejércitos y del 13.º Cuerpo de Ejército de Infantería soviéticos. Han sido hechos prisioneros el comandante en jefe del 12.º Ejército rojo, general Pavel Ponedjeline y el general Nikolai Kirilov, jefe del 13.º Cuerpo de Ejército.

El general Ponedjeline ha declarado que en la misma noche del 6 de agosto había informado a Moscú por radio-telegrama que ya no podía defenderse por más tiempo y que Moscú, al recibir este telegrama, le había ordenado abrirse paso; pero que tal intento de romper el cerco de las tropas alemanas había fracasado.

"La retirada, ininterrumpida en estas últimas semanas,—añadió el general soviético—ha sido extraordinariamente sangrienta para las fuerzas soviéticas, cuya moral ha sufrido un efecto desastroso".

El general precisó en su declaración que cada vez que esperó verse libre de la tenaza alemana, las unidades alemanas hacían de nuevo su aparición, amenazándolos con nuevo cerco. Añadió que en tales condiciones la retirada de su ejército se había efectuado bajo combates en extremo costosos en pérdidas. Insistió en que la ininterrumpida retirada y los ataques en olas sucesivas de la aviación alemana habían diezmando a los dos ejércitos soviéticos y les habían ocasionado dificultades insuperables en materia de abastecimiento, en material y en víveres.

Los dos generales soviéticos se sorprendieron mucho al saber que habían sido hechos prisioneros precisamente por la división alemana de la que Radio Moscú había dicho que se encontraba totalmente aniquilada.

Poblaciones búlgaras bombardeadas.

Sofía.—La Agencia oficiosa búlgara publica un comunicado en el que se dice que varios aviones desconocidos procedentes del N. E. volaron repetidas veces sobre Chumen y arrojaron

bombas que cayeron en las proximidades de Siliytra y Razgrad, ocasionando dos heridos civiles. Además en otros puntos de la costa fueron bombardeadas las embarcaciones búlgaras, sobre las que se arrojaron abundantes bombas incendiarias.

Regimiento soviético cercado y aniquilado.

Berlin.—Los bombarderos alemanes han proseguido sus ataques contra los ferrocarriles soviéticos y especialmente contra los que ponen en comunicación San Petersburgo con el resto del país, ferrocarriles estos últimos que han quedado interrumpidos en varios puntos. También han sido bombardeadas las concentraciones soviéticas de tropas en retirada en la región del Dnieper y han sufrido grandes pérdidas en hombres y en material.

En la región del lago Yomen las fuerzas alemanas han cercado al 103.º regimiento de infantería bolchevique que ha quedado completamente aniquilado. Los únicos supervivientes, algunos heridos, han sido hechos prisioneros por las fuerzas alemanas. El suboficial Petruska, secretario del Estado Mayor del referido regimiento, ha declarado que su unidad había sido completamente aniquilada tres veces consecutivas y otras tantas fué reorganizada con los restos de otras unidades también desorganizadas.

En lucha contra la navegación bolchevique dos destructores soviéticos han sido gravemente averiados por la aviación alemana en aguas de Crimea. También ha sufrido averías de consideración un mercante ruso de 4.000 toneladas que fué alcanzado de lleno por las bombas.

Trenes blindados destruidos.

Berlin.—Dos trenes blindados soviéticos han sido destruidos por las fuerzas alemanas en un sector del frente oriental. Otro tren blindado ha quedado completamente aniquilado por la acción de los "Stukas" en el frente finlandés.

La audacia de un destacamento finlandés.

Helsinki.—Un destacamento finlandés ha efectuado una audaz incursión en la retaguardia soviética y ocupó

